
Bonjour, 
 
Sujet: Construction d’une école primaire à l’Ile-des-Soeurs. 
 
Envoyé électriquement le 3 juillet 2013. 
 
De Francine Allard Patenaude 
Directrice d’école retraitée 
 
Je suis très inquiète de penser que l’on puisse envisager d’ouvrir une école primaire, dans un 
secteur aussi achalandé par les automobilistes et autres véhicules de livraison ou autre.  Après 
avoir moi-même travaillé comme enseignante et directrice d’école, je ne peux concevoir de 
créer un climat de sécurité dans un tel lieu.Un autre facteur très important, les élèves ont besoin 
d’un environnement incitatif aux études et non incitatif aux commerces environnants et à la 
circulation qui en découle...  
Dommage que la bibliothèque n’a pas occupé la  Station ,,, et que les locaux de la bibliothèque 
n’ont pas été ajouté à l’école actuelle,  ce qui aurait permis plus de services aux élèves, plutôt 
que distribuer les services entre deux emplacements et donc de diminuer ces services. 
Il y a plusieurs endroits sur l’Ile qui seraient beaucoup plus sécuritaires et invitants pour ces 
futurs élèves:  les deux extrémités de l’Ile et ce qui favoriserait une meilleure répartition de la 
clientèle... 
 
Bonne réflexion! 
 
 
 
 


